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Warum ich ein SUV fahre?
Eine gute Frage. Man könnte meinen, ich sei fehlgeleitet, habe ich doch vor kurzem noch einen
5er BMW (also eine Asphalt-Flunder im Vergleich zum T-rex) gefahren.
Kann es die Zuglast sein?
Nein, denn der BMW hatte mit 2t auch genug.
Kann es die Sicherheit sein?
Nein, eigentlich auch nicht. Ok, hart aber herzlich ausgedrückt könnte man spekulieren, dass
man mit einem Touareg den "Gegner" eher wegschiebt als sich im Stand knittern zu lassen.
Aber das ist eben Spekulation.

Ich kann Euch sagen, warum ich einen SUV - und nun speziell den Touareg - fahre.
Ich habe nicht mehr so den Drang, schnell ans Ziel zu kommen. Ich bin in diesem Auto viel
gelassener drauf. Ich freue mich für meinen Nachbarn, wenn er eher über die Kreuzung huscht.
Lass ihn, denke ich. Dafür fahre ich seidenweich hinterher und genieße die Ruhe, die mich
umgibt. Einfach ein tolles Fahrgefühl, dieses Auto. Ich erwische mich öfters bei dem Gedanken,
dem Dicken gute Nacht zu wünschen. 
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